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FBZ darf bis 2013 kontaminierte Trümmerlandschaft bleiben 
 

Die BIBS-Fraktion erachtet es als geradezu unverschämten Freibrief für die 
Firma „Kanada Bau“, weitere knapp zwei Jahre untätig zu bleiben und den 

Bürgern in ihrem Park eine schadstoffbelastete Mondlandschaft zuzumuten: 
Auf Anfrage der BIBS-Fraktion zum Abriss des ehemaligen FBZ im Planungs- 
und Umweltausschuss am 06.04.2011 teilte die Verwaltung mit, dass sie be-

reit sei, das „Verbleiben des Bauschutts längstens bis März 2013" zu tolerie-
ren. 

 
Im Frühjahr 2009 Jahren hatte die Stadt das Freizeit- und Bildungszentrum 
(FBZ) durch die Firma ,,Kanada Bau" abreißen lassen, nachdem der Rat am 

20.11.2008 die „Ansiedlung eines First Class Superior Hotels“ beschlossen hat-
te. Seit dem Abriss liegt der zum Teil schadstoffbelastete Bauschutt in den 

ehemaligen Kellerräumen. Nachdem Peter Rosenbaum Ende Februar 2011 die 
Akteneinsicht in die Vorgänge verwehrt worden war, hat sich die BIBS-
Fraktion nun nach den Ergebnissen zweier Gutachten ob der Schadstoffbelas-

tungen im FBZ-Bauschutt und nach dem Zeitpunkt der Beseitigung erkundigt. 
 

In der Stellungnahme teilt die Verwaltung mit, die chemischen Analysen hät-
ten zu Untersuchungsergebnissen geführt, die zwar Belastungen durch ver-
schiedenste Schadstoffe nachweisen, gleichwohl gehe davon eine ,,akute Ge-

fährdung nicht aus", so Christiane Costabel vom Umweltamt der Stadt im Aus-
schuss auf Nachfrage. 

 
„Während die Stadt rigoros gegen das ‚Zumüllen‘ von Grünflächen und Parks 
vorgeht, toleriert sie jahrelang schadstoffbelastete Bauruinen“, empört sich 

Heiderose Wanzelius, „Bierflaschen auf frischem Grün stören das Auge des 
Spaziergängers – Blei, Cadmium und Arsen sieht man dagegen nicht.“ 

 
Die BIBS-Fraktion fordert die Verwaltung auf, die Schadstoffe im Bürgerpark 
umgehend zu beseitigen.  

 
Anlagen: 

BIBS-Anfrage und Stellungnahme der Verwaltung  
  

http://www.bibs-fraktion.de/fileadmin/user_upload/PDF/2010_04_06_FBZ.pdf
http://www.bibs-fraktion.de/fileadmin/user_upload/PDF/2010_04_06_AntwortFBZ.pdf

